



# 学年だよい

第36号

第1学年



令和7年12月25日(木)

## <2学期が無事に終わりました>

1年の学校生活の中で一番長い2学期が、本日終業を迎えます。今学期は81日の登校日でしたが、皆さんにとって充実した学期となつたでしょうか。本日は学年集会や2学期の振り返り・キャリアパスポートなど、学年や学級、個人で振り返りをする時間を確保しました。

さて、1学期の学年集会で皆さんに、成長した点や今後の課題となる点をいくつか挙げました。

### 1学期の振り返り

#### ☆成長した点

- ①挨拶ができるようになった
- ②一生懸命に取り組めた
- ③周りへの声掛けが増えてきた

#### ★課題となる点

- ①ちょっかいを出し合う
- ②冷静さを失い周りが見えない
- ③メリハリが付けられない

2学期も成長した点をさらに伸ばすことができたでしょうか。一方で課題となる点は、2学期を通じて改善できたでしょうか。今学期は中学校生活での「慣れ」のせいか、入学当初にはできていたことが、できなくなった生徒が目立ちました。上の1学期の課題に加え、今学期は時間が守れない、身の回りの整理整頓ができないなど、自分自身の取組に対する甘えも見えました。

3学期は進級に向けての準備期間です。学校生活を通じて、個人や集団の力を高めることのできる学年を目指していきましょう。

## ～1月8日(木) 始業式～

○8:25までに登校→出欠席確認後、体育館へ移動

- ・朝：始業式
- ・①学活 ②～④授業 給食後：下校（部活動再登校16時）
- ★持ち物：上履き、各教科の宿題、通知表の表紙、授業の持ち物、冬休みのしおり（保護者の方のコメント付き）

## <調理実習をしました◎>

家庭科の授業では、調理実習でおせち料理（紅白なます・伊達巻）を作りました。班員で役割分担をし、協力して調理することができました（B組・E組は年明けだそうです）。

紅白なます（一家の平和と平安を願う）、伊達巻（学業成就・子孫繁栄・家庭円満・華やかさ）の他にも、おせち料理にはそれぞれ意味があります。お正月におせち料理を食べる機会があれば、ご家庭で話題にしてみましょう（もし可能であれば、お家で作ってみましょう）。



## <保護者の皆様へ>

2学期も大きな事故も無く学校で過ごすことができました。学期を通じて体が大きくなり、それに合わせて精神面の成長も少し感じられました。一方で左の記載のとおり、学校生活での「慣れ」のせいか緊張感が無くなり、中学生らしからぬ幼稚な言動も見られました。入学当初からの課題になりますが、学校という集団生活の中で、自分を律する力を身に付けてほしいため、今後も指導を継続していきます。

年末はインフルエンザや感染症胃腸炎などの流行の兆しが見えました。冬休み中もお子様の健康や安全にどうぞご留意ください。元気いっぱいの笑顔で始業式の日に会えることを楽しみにしています。

## <3学期最初の予定>

日付	予定	連絡
1月 8日 (木)	朝：始業式 ①学活 ②・③・④授業	給食後に下校 部活動再登校16時
1月 9日 (金)		
1月10日 (土)	①～③授業 ③道徳授業地区公開講座	学校公開日